



Comunicado de prensa

6

FECHA:23/06/2023

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2023

Convenio de colaboración con la Fundación Trinidad Alfonso

La Fundación ha puesto en marcha, por octavo año consecutivo, el Programa de Apoyo a Competiciones Deportivas

La Federación de Automovilismo de la Comunidad Valenciana 8facv) y la Fundación Trinidad Alfonso Moncholí (CV) han firmado el convenio de colaboración del Programa de Apoyo a Competiciones (PAC-CV) para el 29 Rallye La Nucía – Mediterráneo trofeo Costa Blanca.

La Fundación tiene entre sus fines preservar, difundir y fomentar la práctica del deporte, en especial, en el ámbito territorial de la Comunitat Valenciana. La Fundación, entre otros y para el corto plazo, se ha propuesto como objetivo, colaborar con las distintas Federaciones deportivas para la celebración de Competiciones de especial relevancia en la Comunitat Valenciana.

La Fundación, para conseguir el citado objetivo, ha puesto en marcha, por octavo año consecutivo, el Programa de Apoyo a Competiciones (en adelante PAC CV), con la colaboración del Comité Olímpico Español (en adelante el COE). La selección de las entidades beneficiarias se ha efectuado a través del Comité Evaluador aplicando los criterios objetivos preceptivamente definidos en las Bases Reguladoras de la convocatoria del PAC CV 2023-2024, ha ido efectuando descartes y seleccionando a los candidatos entre las solicitudes recibidas desde el 20 al 31 de marzo de 2023, siendo el 29 Rallye La Nucía – Mediterráneo trofeo Costa Blanca uno de los elegidos para el disfrute de la ayuda en las condiciones que en el Convenio se plasmarán.

La Federación Española de Automovilismo presentó la candidatura de la competición pero que el organizador directo de la misma es el Beneficiario, por lo que manifiesta que ha aportado, previo a la firma del presente convenio, la comunicación por escrito y aceptación por parte de esta, conforme se preveía en las Bases

El Beneficiario va a celebrar en La Nucía, el 29º Rally Internacional de la Nucía y tendrá lugar del 3 al 5 de noviembre (en adelante la Competición o Evento).

Hay que destacar, los años de antigüedad del rallye, repercusión e impactos económicos y sociales en la Comunidad Valenciana, y en especial en las comarcas por las que se desarrolla, la gente implicada en los montajes y colaboración en el desarrollo del rallye, la gran participación de equipos participantes y muy importante que se trata de un evento Deportivo Internacional completamente gratuito a todo el público que asiste siempre con el epicentro en La Comunidad Valenciana, en la costa blanca y sus comarcas.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo ‘Trofeo Costa Blanca’



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com

Página web: www.rallyelanucia.com